

PRESSEMITTEILUNG

Loco-Soft jetzt auch mit Schnittstelle zum Phoenix Online-Kalkulationssystem der BDK

Finanzierungsangebote schnell und bequem erstellen

Lindlar, 11. März 2020: Mit der neuen Schnittstelle zum Phoenix Online-Kalkulationssystem der Bank Deutsches Kraftfahrzeuggewerbe GmbH (BDK) können Loco-Soft Anwender ganz bequem und mit wenigen Klicks Finanzierungs- und Leasingangebote kalkulieren.

Über die Schnittstelle wird aus dem Loco-Soft DMS heraus die Phoenix Kalkulationsseite aufgerufen, die Daten des Fahrzeugangebots sowie die in Loco-Soft erfassten Kundendaten werden direkt an das Kalkulationssystem gesendet. Die Tipparbeit zur Eingabe der Daten entfällt.

Kundenwünsche rund um das Fahrzeug bezüglich Zubehör und Sonderausstattung können danach optional eingebracht werden.

Im Anschluss kalkuliert Phoenix ein individuelles, kundenabgestimmtes Finanzierungs- oder Leasing-Angebot. Schnell und effizient. Eine sichere und zertifizierte Übertragung der Daten ist gewährleistet. Ist der Antrag versandt, können bestehenden Anträge jederzeit aus Loco-Soft heraus abgerufen und bearbeitet werden.

Um die Schnittstelle zum Phoenix System der BDK nutzen zu können, müssen lediglich einmalig Zugangsdaten in Loco-Soft hinterlegt werden. Für einzelne Mitarbeiter können verschiedene Profile angelegt werden.

Die entsprechenden Anpassungen für die Schnittstelle stellt Loco-Soft seinen Kunden wie gewohnt ohne Mehrkosten über ein Online-Update zur Verfügung.



Loco-Soft sendet Kunden- und Fahrzeugdaten automatisch an das Phoenix Kalkulationssystem. Tipparbeit zur Eingabe der Daten entfällt. Im laufenden Kundengespräch spart dies viel Zeit.

Abb.: Loco-Soft

PRESSEMITTEILUNG



Optional können Zubehörwünsche und Sonderausstattungen eingegeben werden. Anschließend kalkuliert Phoenix ein individuelles, kundenabgestimmtes Finanzierungs- oder Leasing-Angebot.

Abb.: Loco-Soft

Hintergrund Loco-Soft

Die LOCO-SOFT Vertriebs GmbH mit Sitz in Lindlar ist Lieferant des Kfz-Branchenpaket LOCO-SOFT. Mit tausenden Programm-Funktionen unterstützt das Software-Paket die Abwicklung der täglich anfallenden Arbeit in einem Autohaus. Das Programm wird von den Importeuren Bentley Motors, Fiat/Alfa/Lancia, Hyundai, Kia, LADA, SsangYong, Subaru und Suzuki empfohlen. Die Importeure und Hersteller Chrysler, Chevrolet, Opel, Renault, Seat, Škoda und BMW Motorrad haben Loco-Soft für den Einsatz bei ihren Partnern zertifiziert.

Inzwischen betreuen Loco-Soft und deren Partnerfirmen über 2900 Kfz-Betriebe in Deutschland, Österreich und der Schweiz. In Deutschland ist die LOCO-SOFT Vertriebs GmbH größter DMS-Anbieter für markengebundene Autohäuser. Seit Juli 2010 hat Loco-Soft seine österreichische Niederlassung, die LOCO-SOFT Austria GmbH, Reichenhaller Str. 6-8, A-5020 Salzburg. Im Dezember 2016 wurde die Loco-Soft Informatik AG, Baarerstraße 43, CH-6302 Zug gegründet.

Die LOCO-SOFT Vertriebs GmbH wurde 1997 als eigenständige Vertriebsgesellschaft gegründet, um das 1988 gegründeten Entwicklungsbüro für Kfz-Software (EKS) von allen Vertriebsaufgaben zu befreien. Firmengründer Wolfgang Börsch führte 1988 eine Analyse für Betriebsverwaltungs-Software in Autohäusern durch und konzipierte eine Software, die es so bisher nicht gab. Börsch hatte bereits vor seines Studiums an einer Fachhochschule im Jahr 1980 für das väterliche Autohaus eine komplette Betriebsverwaltungs-Software auf Basis des Betriebssystem CP/M entwickelt. Das erstmals 1989 eingesetzte DMS Loco-Soft stellte eine komplette, Microsoft basierte, Neuentwicklung dar, die auf den Erfahrungen dieses Ur-Systems fußte, aber inzwischen den 100fachen Leistungsumfang von damals besitzt.

Loco-Soft Vertriebs GmbH

Schlosserstr. 33
51789 Lindlar
Tel.: +49 2266-8059-0
Fax: +49 2266-8059-222

Ansprechpartner: Ralf Koke, Geschäftsführer
E-Mail: Koke@loco-soft.de

Corinna Mattick, Leitung Marketing
E-Mail: mattick@loco-soft.de

Hinweis für Presse:

Weitere Informationen sowie die Pressefotos erhalten Sie im Internet unter www.loco-soft.de

Abdruck honorarfrei / Belegexemplar erbeten